

# PAYS LUNELLOIS

## Saint-Just Rémi peut trinquer à la santé d'Anisette

**Ils répondent** aux noms de Vodka, Bacchus, Belote et Anisette. Ces quatre épagneuls bretons portent avec bonheur leur "douce" identité avec pedigree à forte valeur ajoutée.

Pour l'heure, le champion est... une championne. Anisette du Canal de Lunel, de son vrai nom. Cette petite chienne est la fierté de Rémi Ribes, le jeune éleveur-dresseur du centre canin de Saint-Just.

Tout récemment, l'équipe que forment Anisette et Rémi s'est illustrée en remportant le challenge intercontinental de Vassivière, tout au cœur de la Creuse, dans un concours relevé de niveau européen et qui rassemblait 200 chiens avec des éleveurs-dresseurs professionnels de très bon niveau. Voilà qui situe la qualité de la performance de l'élevage saint-justois.

Ces compétitions, appelées Field-Trial, se déroulent sur deux ou trois jours. C'est du gibier sauvage qui est chassé. De la bécasse, en fait, pour le concours de Vassivière. D'autres régions prêtent leur cadre pour ce type de compétition. Les forêts des Landes, toujours en automne, et les plaines de la Beauce et de Picardie, pour les concours de printemps.

Pour le déroulement de ces épreuves, un guide qui connaît parfaitement le territoire, indique le terrain de chasse et le juge de la compétition. Dans un temps imparti, le chien doit démontrer toutes ses qualités naturelles (personnalité, allure, caractère), le tout jugé par rapport aux canons et aux standards de la race. Les qualités de dressage du conducteur



Anisette, la chienne, et Rémi, l'éleveur, forment une belle équipe.

sont bien sûr notés.

A Vassivière, juges et guides ont été unanimes. Toutes races confondues, l'on dénombrerait des braques allemands et français, des épagneuls bretons et français. C'est Anisette qui a grimpé tout en haut du podium au terme des trois jours de concours. Un bel atout supplémentaire pour l'élevage de Rémi Ribes qui ne ménage pas son temps dans de longues séances d'entraînement. « Les chiens c'est comme les sportifs de haut niveau. J'entraîne deux fois par

semaine les quatre ou cinq animaux que je mène en concours. Avant les compétitions, c'est tous les jours pendant deux mois. Au printemps, je vais même les entraîner dans des réserves de chasse en Espagne. Il y a de l'intelligence chez les chiens et Anisette, c'est le top, elle est exceptionnelle », assure Rémi, enthousiaste. Et avant qu'ils soient nés, les futurs chiots d'Anisette ont trouvé preneur. La relève est là, avec encore d'autres séances de dressage à venir. ●